



Consulado Geral do Japão  
em Curitiba

## 令和4年度在外公館長表彰の授与

5月20日、濱田在クリチバ日本国総領事はロンドリーナ市において、ブラタク製糸株式会社及びジョルジ・ハシモト氏に対し、在外公館長表彰を授与しました。

### ブラタク製糸株式会社

日本人及び日系人により設立され、ブラジル拓殖組合の由来から「ブラタク」と名付けられた同社は、現在西洋一の製糸業として活動しており、同社の絹糸は世界中のハイブランドへ輸出されている他、日本では伝統的衣装の着物にも使われている。



シゲル・タニグチ・ジュニオール・ブラタク製糸株式会社社長及び濱田総領事

### ジョルジ・ハシモト氏

1995年の Integrada Cooperativa Agroindustrial 設立メンバーの1人であり、設立以来同組合の役員として、また2014年以降は会長として、地域日系社会の活動に積極的に協力しており、同組合は2008年には日本人ブラジル移住100周年を記念する展示会のスポンサーを務めたほか、パラナ日伯商工会議所による第42回経済ミッションにも参加する等、日伯両国間の友好関係及び経済関係の促進に貢献している。



ジョルジ・ハシモト氏及びご親族と濱田総領事

本件照会先：在クリチバ日本国総領事館クボミ職員・ナタリア職員  
電話：(41)3322-4919 メール：[cgjcuritiba@cl.mofa.go.jp](mailto:cgjcuritiba@cl.mofa.go.jp)